

Roquetoire

Promenade de santé pour Roquetoire

Roquetoire recevait Longuenesse Mala Foot pour le premier tour de la coupe de France ce dimanche 29 août. Le match ne semblait pas si déséquilibré en apparence car les locaux évoluent en D2 et les visiteurs en D4, sauf que Mala Foot est une équipe jeune et en pleine reconstruction alors que Roquetoire est une équipe qui se connaît très bien. C'est certainement ce qui a fait la différence, car très rapidement Roquetoire a inscrit plusieurs buts. Le portier local a passé un après-midi tranquille ce qui n'a pas été



Match facile pour Roquetoire.

le cas de son homologue puisque 15 buts ont été inscrits, certainement le record pour cette journée

dans le district. **Roquetoire - Longuenesse Mala Foot : 15-0.**